

2021年3月24日

各 位

パンチ工業株式会社

マレーシア子会社での新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ（続報）

弊社のマレーシア子会社（以下、「マレーシアパンチ」）における新型コロナウイルス感染者の発生につきまして、下記のとおり続報をお知らせいたします。

記

1. 経緯

すでにお知らせのとおり、マレーシアパンチに勤務する複数名の従業員が、体調不良に伴い検査を受診したところ、新型コロナウイルスの陽性反応が確認されました。

昨日、現地の保健所の立入検査の結果、以下のとおり、指示を受けました。

- (1) 3月29日(月)までのマレーシアパンチ全体の操業停止
- (2) 感染者全員を隔離施設に搬送
- (3) 濃厚接触者と認定された従業員全員を自宅隔離のうえ、外出禁止

2. 今後の対応

(1) マレーシアパンチ

操業停止期間中に濃厚接触者と認定された従業員全員が検査を受け、全員が陰性と認定されれば、マレーシアパンチの操業を再開します。現状、3月30日(火)からの再開を目指しています。

(2) 日本パンチ

現在、カタログ品の一部において受注を制限させていただいておりますが、制限解除については見通しが判明次第、改めてお知らせさせていただきます。

なお、製品に関するご用件は、本社営業管理部営業推進課（TEL：03-5753-3161 FAX：03-5753-3162）へお問い合わせくださいますよう、お願い申し上げます。

弊社グループでは、お客様と従業員の安全確保と事業の継続を図るため、感染拡大の防止に全力で努めてまいります。関係者のみなさまには、何とぞご理解のほどお願い申し上げます。

以 上